



### Velocidad a ritmo de...

"Baby: El Aprendiz del Crimen", que se estrena hoy, mezcla el rugir de los motores con mucho pop, rock, soul, funk y R&B. **GENTE**

### La libra Palencia

El DT de Pumas salvó el pellejo al rescatar anoche un empate a 1 ante Rayados en la Copa MX. **CANCHA**

### ALERTA AMARILLA PARA LA CDMX



Las autoridades pidieron tomar precaución ante la llegada de "Franklin", convertido ya en depresión tropical, tras su paso por Veracruz (foto). Durante el día se esperan lluvias y fuertes vientos.

JUEVES 10 / AGOSTO / 2017 CIUDAD DE MÉXICO

62 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,625 \$ 20.00

# REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

### Inflación sube y sube

El índice a tasa anualizada se ubicó en julio en 6.44%, su mayor incremento desde diciembre de 2008. **NEGOCIOS 3**



### CAMBIA LA RECETA

Es posible saborear los chiles en nogada con pato y en versión vegana. Descubre otras opciones de este platillo. [reforma.com/chile](http://reforma.com/chile)

## Acusan falta de voluntad de Pemex con ordeña

ROLANDO CHACÓN

SALTILLO.- El Sistema de Control y Adquisición de Datos (Scada) jamás funcionó debido a la falta de voluntad de trabajadores de Pemex que colaboraban con ladrones y dañaban el equipo.

Así lo aseguró Jorge Salcido Urroz, quien fue superintendente de Operaciones de Pemex, de 2003 a 2010.

"El robo de combustible se arregla, más que con tecnología, con voluntad, el problema es que no hay voluntad", dijo.

"Llegabas, preguntabas al encargado de ductos: ¿Dónde crees que esté la toma clandestina?. Te apuntaban hacia el norte e íbamos para el sur y los encontrábamos", relata.

Fermaca, empresa privada que opera Scada, en 14 años no ha tenido robos, y Pemex, con el mismo sistema, registra 5 mil tomas este año.

Ligan a futbolista y cantante con narco detenido en julio

# Implica EU en lavado a Márquez y a Julión

Acusación conlleva retiro de sus visas y congelamiento de sus cuentas

REFORMA / STAFF

El Departamento del Tesoro estadounidense metió gol en la portería mexicana al acusar al futbolista Rafael Márquez de formar parte de una red criminal de lavado de dinero. También implicó al cantante grupero Julión Álvarez.

Conforme la acusación, un cártel de origen jalisciense encabezado por Raúl Flores Hernández, alias "El Tío", de 64 años de edad, opera desde 1983 desde Guadalajara en tráfico de drogas y lavado de dinero. Además de esa ciudad registra actividades en Colombia, Perú y Ecuador. También en la Ciudad de México.

La acusación involucra a 22 personas y 43 organizaciones empresariales.

El señalamiento contra Márquez y Álvarez y otros implicados no es una acusación penal, pero prohíbe que ciudadanos de Estados Unidos realicen cualquier transacción comercial con ellos o sus empresas; además, retira las visas a los acusados y congela sus cuentas y propiedades en el país vecino.

### Borran huellas

Un video en el que se ve al Presidente Peña con Julión fue bajado de la página oficial de la Presidencia, lo mismo que de Facebook. Algo similar ocurrió con una foto en la cuenta de Instagram del Presidente.



¡Aquí andamos!

El capo Raúl Flores Hernández enfrenta acusaciones en cortes federales de California y el Distrito de Columbia desde marzo pasado por tráfico de cocaína.

Flores fue detenido el 20 de julio pasado en Zapopan por la Agencia de Investigación Criminal (AIC) y está en proceso de ser extraditado a

EU. "El Tío" se encuentra a disposición de autoridades judiciales en el Reclusorio Sur de la CDMX.

En el caso de Rafael Márquez, fueron enlistadas como parte de la red de lavado sus empresas y las asociaciones Escuela de Fútbol Rafael Márquez, Fútbol y Corazón AC y Grupo Deportivo Alvaner.

Además, Grupo Deportivo Márquez Pardo (que tiene en sociedad con el ex futbolista Pável Pardo), Grupo Nutricional Alhoma -razón social de un restaurante Johnny Rockets en Tlajomulco, Jalisco-, Grupo Terapéutico Hormaral, Grupo Terapéutico Puerto Vallarta y ProSport Health & Imagen; estas últi-

Rafael Márquez  
Futbolista



Es mi partido más difícil.

Julión Álvarez  
Cantante

Lo poco o lo mucho que tengo me lo he ganado (...) Son cuestiones de envidias, celos.

- Asocian a diputado de Morena con Márquez.
- Vinculan a más futbolistas del Atlas con la red.

mas son clínicas de rehabilitación deportiva que usan la imagen del capitán de la Selección Nacional.

De Julión fueron señaladas las empresas JCAM Editora Musical, Noryban Productions y Ticket Boleto, S.A.

**PÁGINA 10 • GENTE CANCHA**



### Donde hubo fuego...

Un incendio alarmó anoche a la Colonia Roma. Se originó en la cocina de un restaurante donde horas antes comieron la Embajadora Roberta Jacobson y José Antonio Meade.

## Abre PRI a externos candidatura de 2018

REFORMA / STAFF

CAMPECHE.- El PRI quitó candados y abrió la puerta para ampliar su baraja de precandidatos presidenciales.

La mesa de estatutos de la 22 Asamblea Nacional aprobó la posibilidad de que sin cortapisas un simpatizante o ciudadano de "buena fama pública" pueda ser candidato a la Presidencia de la República.

Además, quitó el requisito de 10 años de militancia para quien aspire a esa candidatura siendo militante priista.

En el primer caso, la modificación favorece las aspiraciones del Secretario de Hacienda, José Antonio Meade; en el segundo, ayuda al Secretario de Educación, Aurelio Nuño.

La nueva redacción será establecida en el artículo 181 de los estatutos priistas, antes 166. La nueva disposición establece que la Comisión Política Permanente podrá aprobar la participación de "ciudadanas y ciudadanos simpatizantes" en el proceso de postulación de candidatas a cargos de elección popular.

### Otros acuerdos

Los delegados del PRI avalaron:

- No a los chapulines. Prohíben a legisladores plurinominales contender en la próxima elección en esa misma vía.
- 3 de 3. Que los candidatos presenten declaraciones patrimoniales, fiscales y de interés.

Como condición, los aspirantes deberán tener buena fama pública y un nivel de reconocimiento y aceptación para estar en condición competitiva para ganar.

El impulsor de la propuesta fue el ex secretario de Organización del CEN tricolor José Ramón Martel, quien es identificado con Meade.

Los delegados tricolores rechazaron la propuesta de Ivonne Ortega para que la selección del candidato se realizara en una consulta abierta a la militancia.

## Amaga SE renegociar TLC con migración y seguridad

RENÉ DELGADO Y ULISES DÍAZ

En caso de no concretarse el Tratado de Libre Comercio (TLC) se podría dejar de apoyar a Estados Unidos en materia de migración y seguridad, dijo Ildelfonso Guajardo, Secretario de Economía.

"Si no te tratan bien comercialmente, no deberían de esperar que los tratemos bien conteniendo la migración que viene de otras regiones del mundo y cruzan por México.

que se les trate bien en colaboración con temas de seguridad en la región", enfatizó Guajardo en entrevista con REFORMA.

El funcionario señaló que México debe estar preparado para este escenario y buscar otros países proveedores de bienes indispensables.

"Es un plan B liderado por el Presidente de la República con la integración de todas las secretarías porque tiene diferentes implicaciones", indicó.

Aclaró que sin el TLC

México tendrá que regir el comercio con Estados Unidos mediante las reglas de la OMC, pero tendría que buscar otros fuentes de abasto.

Por ejemplo, dijo, en el caso de maíz amarillo, del cual México es deficitario, se podría establecer un arancel de 35 por ciento a las importaciones en EU sin TLC.

Eso haría sentir a los productores del País vecino la importancia de un mercado abierto, agregó.

**NEGOCIOS 2**



Ildelfonso Guajardo

610972000016